

Santaella y el juez Navarro presentan la querrela contra Baltasar Garzón

REDACCIÓN/AGENCIAS

El magistrado Joaquín Navarro y el abogado Jesús Santaella presentaron una querrela —tal y como adelantó el pasado jueves **El Progreso**— contra el juez Baltasar Garzón por siete supuestos delitos de prevaricación y uno de revelación de secretos en la investigación de una supuesta reunión de ambos con el periodista de *Egin* Pepe Rei, que ellos niegan. Así lo explicó en rueda de prensa el abogado de ambos, Antonio García Trevijano, que señaló que ha presentado ayer la querrela en el Tribunal Supremo y destacó que es la primera en España de un magistrado contra un compañero.

La querrela relata que el pasado 1 de marzo Telecinco difundió una noticia relativa a que Navarro y Santaella estaban siendo investigados por Garzón por su relación con ETA.

Agrega que “la información se basaba exclusivamente en un auto remitido por el juez Garzón al Supremo, en el que se afirmaba que Navarro y Santaella se habían reunido con el periodista de *Egin* Pepe Rei, presentado como colaborador de ETA, para darle informes despectivos o injuriosos sobre el Rey, la Justicia y otras instituciones”.

La querrela recuerda que Garzón archivó esta investigación, que partió de un documento que la Policía aportó al juez y que fue incautado del ordenador de Pepe Rei.